
вплоть до сдачи крови и выдает сертифи-
кат, что человек может работать с клиента-
ми. Важно понимать, что все мастера — это 
проверенные люди, за которых «Мильфей» 
поручается. Это мои мастера, которые рабо-
тают теперь и на выезде.
— Не да вно вы та к же за п ус т и л и 
интернет-магазин.
— Интернет-магазин дает возможность за-
казать любые товары из нашего ассорти-
мента. Причем доставка осуществляется в 
любую точку мира. Мы очень четко спла-
нировали и организовали всю логистику. 
Если речь идет о Москве, мы гарантируем 
доставку в течение одного-двух дней.
— Что сейчас наиболее востребова-
но людьми, которые следят за собой и 
пользуются услугами вашего салона?
— Людям нужно, чтобы все было быстро, 
качественно, максимально эффективно 
и максимально стабильно. Очень востре-
бованы процедуры по телу. Мы все любим 
хорошо поесть, но не всегда занимаемся 
спортом. При этом хотим быть худыми, 
подтянутыми и сексуальными. Вот поче-
му аппаратная косметология приобретает 
сейчас все большую популярность. Сразу 
оговорюсь: чудес не бывает. Если вам ска-
жут, что какая-нибудь чудодейственная 
машина избавит вас за один раз от послед-
ствий регулярного переедания, верить 
этому не стоит. Не стоит строить иллюзий 
и думать, что при плохом питании и от-
сутствии спорта можно радикально изме-
нить фигуру. Безусловно, можно добиться 
хороших результатов по улучшению каче-
ства кожи, но влезть в любимые джинсы — 
нет. Конечно же, аппаратная косметология 
очень серьезно помогает, если вы ведете 
сбалансированный образ жизни. С недав-
них пор в салонах красоты «Мильфей» мож-
но попробовать аппарат iLipo, который за 
один сеанс действительно убирает до 2 см 
в объеме талии. Это очень хороший ре-
зультат, но для его достижения нужно ком-
бинировать процедуры с правильным, 
сбалансированным питанием и занятия-
ми спортом. 
— Здоровый образ жизни — это дей-
ствительно тренд.
— В этом нет ничего удивительного, если 
понимать, что здоровье невозможно ку-
пить за деньги. В России, кстати, появи-
лось место, которое, на мой взгляд, даст 
фору многим зарубежным аналогам. Я го-
ворю о центре Luciano в Казани, где сама 
регулярно бываю. Я объехала весь мир и 
могу с уверенностью сказать: програм-
мы в Luciano работают на 200%. Это и де-
токс, и похудение. Тем, кто следит за своим 
здоровьем, там стоит непременно побы-
вать. Кроме того, это единственное место 
в России, где можно сделать полную ди-
агностику всех внутренних органов с 
пролонгацией, то есть спрогнозировать 
возможные будущие заболевания и по-
нять, как их избежать. 
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— НЕДАВНО вы объявили 
о запуске выездного салона красоты 
«Мильфей». Расскажите, пожалуйста, о 
концепции проекта.
— Фактически это целая лаборатория кра-
соты. Идею подсказали лояльные клиен-
ты, которые с нами на протяжении всех 
восьми лет существования. За восемь лет 
жизнь этих людей изменилась. Кто-то уе-
хал из страны и бывает в России с корот-
кими визитами. Кто-то переехал за город. 
Самое ценное, что есть сейчас у людей,— 
это время. Мы не теряем связь со своими 
клиентами и анализируем, что им нуж-
но. Если человек ушел (хотя таких случа-
ев, честно говоря, немного), мы стараемся 
понять, что сделали неправильно. Так вот 
основная тенденция — это география. Лю-
ди переезжают, и им становится не очень 
удобно выбираться в центр. Так и возник-
ла идея — сначала на бумаге, а потом в 

«Когда у меня есть интересная цель, 
я счастлива в процессе ее достижения». 
Владелица салонов красоты «Мильфей»  
Елена Темиргалиева об успехе, громких 
премьерах и благотворительности 
Егор Апполонов 

МНЕ ОЧЕНЬ ХОЧЕТСЯ ДОНЕСТИ
до людей, что красота – это ежедневный 
труд. Ни один салон не поможет, если 
вы не занимаетесь собой постоянно. 
Чудес не бывает

рабочем формате — выездного салона кра-
соты. Я сама в выходные не люблю нику-
да выезжать. Для меня выходные — святое 
время. Очень большой пласт нашей кли-
ентуры живет по аналогичному принци-
пу. Выходные люди стараются проводить 
с семьей. Заняться собой. И мы даем такую 
возможность.
— В чем ноу-хау вашей выездной 
программы?
— Сервис, удобство и максимальная эко-
номия времени. Человек размещает заказ 
на определенное количество процедур, 
и дальше мы организовываем все «под 
ключ». За короткое время можем сделать 
три-четыре процедуры одновременно. При 
этом клиенту не нужно зависеть от кон-
кретного мастера: мы гарантируем, что все 
будет сделано на высшем уровне, хотя, ко-
нечно, всегда стараемся учитывать пожела-
ния клиентов. Стоит сказать, что выездной 
формат подразумевает очень широкий 
круг услуг, за исключением медицинских 
процедур. Если речь идет об инъекцион-
ных методиках или лазерных процедурах 
— они по-прежнему делаются только в са-
лоне. Справедливости ради отмечу, что де-
лаются они нечасто и люди вполне могут 
себе позволить посвятить этому время. Что 
очень важно, каждый мастер прошел все 
необходимые тесты, удостоверяющие, что 
у него нет никаких проблем со здоровьем. 
У меня есть договоренность с одной лабо-
раторией, которая принимает все анализы Р
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